



## Presseinformation

Nr. 128/2011

Kiel, Freitag, 25. Februar 2011

Ansiedlungspolitik

### Christopher Vogt und Gerrit Koch: Wir begrüßen den Lübecker Ikea-Kompromiss

Zu den Ergebnissen des heutigen Gesprächs zwischen Vertretern des Unternehmens Ikea, der Landesregierung und der Stadt Lübeck erklären der wirtschaftspolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, **Christopher Vogt**, und der Lübecker FDP-Landtagsabgeordnete **Gerrit Koch**:

„Wir danken Innenminister Klaus Schlie für seine Reaktion auf die schädliche Diskussion über die gefährdete Ikea-Ansiedlung. Das geplante Einkaufszentrum wird eine Bereicherung für die ganze Region!“

Die beiden FDP-Abgeordneten hatten in dieser Woche mit Innenminister Schlie über die Problematik gesprochen und um eine rasche Klärung gebeten. „Es ist gut, dass die von Ikea beantragte Verkaufsfläche nun doch genehmigt wird“, so Christopher Vogt. „Ich verspreche mir von diesem künftigen Anziehungspunkt wirtschaftspolitische Impulse für die ganze Region“, ergänzt Gerrit Koch. „Um dieses Land auf Wachstumskurs zu bringen, benötigen wir eine investitionsfreundliche Ansiedlungspolitik“, so Vogt abschließend.

www.fdp-sh.de